



奄美市立宇宿小学校 学校便り

# 宇宿っ子

平成 29 年 7 月 11 日発行 宇宿小学校 7 月号



## 「もうすぐ夏休み：ご協力ありがとうございました！」

校長 岩下 博成

梅雨も明け、いよいよ本格的な夏を迎えました。子どもたちは一学期のまとめを頑張りながら、楽しい夏休みを指折り数えながら心待ちにしているようです。

今学期も保護者の皆様には、PTA 活動など様々なご協力をいただき感謝しているところです。学校農園、あいさつ標語、登校時のあいさつ運動等ご協力いただきました。地域の方からも「子どもたちのあいさつがとても良く気持ちいいですよ。」という声も聞かれ、これも活動の成果だとありがたく思います。

また、本校区の地域の皆様にも多くのご協力をいただき、感謝しております。先日、正門入口にある池の掃除をしていると、近くの方から「ありがとうございます。暑い中たいへんですね。」と声を掛けられ、飲み物をいただきました。宇宿小学校を「地域の学校」として思ってください、うれしく感じることでした。他にも、正門のソテツの植え替えに協力してくださった保護者や地域の方々、子どもたちの海での安全のために海上保安部や消防分署と協力して「水難救助講習会」を実施してくださったコーラルパームスさん、子どもたちを登校時に見守ってくださっている地域の皆様……。宇宿小学校は、地域の皆様に温かく見守られているなあと感じることばかりです。さらに、先日の土曜授業では、島口の民話・島口カルタ・稲すり踊りについて、老人クラブ（喜楽会）の皆様にご協力をいただきました。皆様に協力していただいたことをもとにしながら、教育活動をより充実していきたいと考えます。紙上からではありますが、関係者の皆様に心からお礼申し上げます。



さて、この一学期間、学校では学力向上と表裏一体の基本的な生活習慣の徹底に全職員で取り組んできました。あいさつ、言葉遣い、一事徹底事項「そろえる」等々、毎月の重点事項を取り上げ、指導してきました。少しずつではありますが、子どもたちの意識も良い方向に変わってきているようです。「当たり前前のことを当たり前」にできる児童の育成に今後も頑張りたいと考えます。

7 月 21 日から夏休みが始まります。まずは、一学期に成長したことや課題として残ったこと、有意義な夏休みに向けての計画など、親子でじっくり話し合ってくださいと思います。

また、地域でも、ぜひ子どもたちを見守っていただき、声掛けをしていただくとありがたいです。子どもたちが安全で充実した夏休みが送れるようよろしくお願いいたします。

### 「夏休みに入るに当たり、次のことを各家庭でもご指導ください。」

- 夏休みの意義を考え、健康や安全に留意した生活をさせる。
- 「早寝・早起き・朝ごはん」など、規則正しい生活リズムを身に付けさせる。
- 自由研究や体験活動など、長期休みでなければできない学習に取り組ませる。
- 危ない遊びをしたり、危険箇所を遊んだりさせない。（特に子どもだけの海遊び）
- 親子の対話を大切に、問題行動など起きないように注意する。



### 今月の島口教訓（島口教訓カレンダー・島口ことわざかるた より）

おも なんぎ らく

「**思ていはまれいば 難儀も楽**」

目標とするものを抱いて、しっかり励めば、難しいことや面倒なことも苦にならない。（目当てをもって励めば、苦にならない。）※夏休みは、ぜひ目標を立てて取り組ませてください。



## 日曜参観

6 月 4 日（日）に日曜参観がありました。日頃、お仕事で授業参観になかなか出席することが難しい保護者の方々に多く参加していただきました。

日曜参観では、各学級での通常授業の他に、学校保健委員会や家庭教育学級開講式、親子ふれあい活動（親子スポーツ）も開催されました。特に、親子ふれあい活動では、本校の事務職員の泉 一（いずみ はじめ）先生に講師をしていただき、親子で一緒になって楽しく取り組めるレクリエーションやダンスをたくさん教えていただきました。



## 第 2 回検証授業

県総合教育センター、奄美市教育委員会の先生方を招いて、今回は、2 年生の算数の研究授業がありました。

子どもたちは、「長さ」の学習をしました。来年の複式学級の学習指導へつなげるために、ガイド役の子どもが学習を進める場面があり、主体的に学習に取り組む姿が見られました。



## 7 月・8 月の学校行事等予定

### 〈7 月〉

- 1 3 日（木） 家庭教育学級（自由研究の仕方）
- 1 6 日（日） 家庭の日 市民清掃の日
- 1 8 日（火） 宇宿校区青少年育成協議会
- 2 0 日（木） 終業式
- 2 1 日（金） 夏休み～8/31
- 2 2 日（土） 校区六月灯



### 〈8 月〉

- 1 日（火） 出校日
- 2 0 日（日） 運動会前 P T A 奉仕作業
- 2 1 日（月） 出校日
- 2 3 日（水） 植物・貝・昆虫名付け会（笠利公民館）
- 2 7 日（日） 宇宿校区相撲大会



## 水難救助講習会

6 月 27 日（火）にコーラスパームスで水難救助講習会が行われました。海上保安部の職員からは、離岸流に遭遇した際の対処法やペットボトルを活用した救助法を、また、笠利消防分署の職員からは心肺蘇生法や A E D の使用法について教えていただきました。

もうすぐ夏休みです。海水浴やプールでの水遊びをする機会が多くなることが予想されます。今回学習したことをしっかりと覚えておいてほしいです。



## ハブ教室

6 月 29 日（木）にハブ教室が行われました。名瀬保健所の職員を講師に招いて、奄美大島のハブの種類やハブに遭遇した際の対処法などについて詳しく学習することができました。



## 学校評議員会

7 月 5 日（水）に学校評議員会が行われました。5 名の評議員の方々に子どもたちの授業の様子を参観していただき、学校の取組について説明した後、学校教育に関するご意見をいただきました。

学校評議員の方々からいただいたご意見は、今後の学校経営に生かしていきたいと思っております。

### 【平成 29 年度 学校評議員】

- 中島 純一氏（宇宿小 P T A 会長）
- 大瀬 昭信氏（宇宿集落区長・民生委員）
- 吉田 茂子氏（民生委員）
- 青砥 祥朗氏（崎原防犯組合）
- 樋口 智之氏（節田駐在所）



## 土曜授業

7 月 8 日（土）に「高齢者とのふれあい活動（島口）」が行われました。宇宿老人クラブ喜楽会の方々に島口による民話の読み聞かせをしていただいたり、みんなで島口かるたを楽しんだりしました。

最後に、各パートに分かれて、喜楽会の方々に稲すり踊りの指導もしていただきました。



